
問 町道１１３号線の袋小路解消のために行われた
事業が、地権者の意向で中断している。５年以上
経過しているが経緯を伺う。

 都市整備課長　平成２７年から最終年

度の平成２９年度まで交渉を行ってきた

が、解決に至らず県と協議して中止とし

ている。

 町長　町の土地買収提示価格と地権者の意向に開

きがある。町は鑑定評価額に添っているので地権

者の理解をいただく以外ないが、平成２９年度か

ら動いていないので、地権者の考え方も変わって

いるかもしれないので交渉を続けていく。又、失

効期間はない。

工事が中断された町道 113 号線

問 インフルエンザワクチン接種、肺炎球菌ワクチ
ンの無料接種を今年度より実施できないか。６５
歳以上の接種対象人数を伺う。
 民生部長　令和２年度よりインフルエンザ予防接

種の 1,000 円負担を開始した。財政健全化と近隣

市町村では無料では無いので町民に負担をいただ

く判断になった。接種対象者はインフルエンザワ

クチンが 8,171 人、肺炎球菌ワクチン５年対象者

1,229 人である。

・バス停留所にベンチ設置を

問 宮平地内の町道１５号線は道幅も狭
く、子供たちの登下校の際には、危険な
状況が見受けられ、交通安全対策が必要と考える。
グリーンベルト設置の検討ができないか。
 まちづくり振興課長　グリーンベルト等を含めた

交通安全対策を進めていく。

問 今年度中に行っていくという理解で良いか。
 まちづくり振興課長　設置については、様々な事

業を活用しながら検討し、令和５年度の実施に向

け取り組んでいく。

整備されたグリーンベルトの様子

問 子どもの遊び場遊具整備補助事業については老
朽化した公園遊具の撤去費用に補助がない。撤去
費用の補助について検討できないか。
 まちづくり振興課長　この補助金は、遊具等につ

いては維持管理を行なっていく目的の下で補助を

している。撤去のみについては補助の対象外とな

るが、要望があった場合は内容や今後の活用につ

いて聞き取りを行い、違う方策があるのかも含め、

考えていきたい。

インフルエンザワクチン無料接種を
老朽化した公園遊具を問う

こんな質問もしました

QR コードを読み取ることで各議員の質問の様子を見ることができます。
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